

ABSTRAK

Aldy Vermana , NIM 3403190170. “Pengaruh Struktur Aktiva dan Struktur Modal terhadap Profitabilitas (Suatu Studi Pada PT. Kalbe Farma Tbk. Periode 2013-2022)”.
Dibawah Bimbingan Bapak Dr. H. Sukomo, Drs., M.Si. (Pembimbing I) dan Ibu Purnama Sari, S.E.,M.AB. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Struktur Aktiva dan Struktur Modal Terhadap Profitabilitas (Suatu Studi Pada PT. Kalbe Farma Tbk. Periode 2013-2022)”.

Permasalahan yang dihadapi pada penelitian ini meliputi : 1]. Seberapa besar pengaruh struktur aktiva terhadap profitabilitas pada PT. Kalbe Farma Tbk. ?; 2]. Seberapa besar pengaruh struktur modal dengan menggunakan indikator *debt to equity ratio* (DER) terhadap profitabilitas pada PT. Kalbe Farma Tbk. ?; 3]. Seberapa besar pengaruh struktur aktiva dan struktur modal dengan menggunakan indikator *debt to equity ratio* (DER) terhadap profitabilitas pada PT. Kalbe Farma Tbk. ?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1]. Besarnya pengaruh struktur aktiva terhadap profitabilitas pada PT. Kalbe Farma Tbk; 2]. Besarnya pengaruh struktur modal terhadap profitabilitas pada PT. Kalbe Farma Tbk; 3]. Besarnya pengaruh struktur aktiva dan struktur modal terhadap profitabilitas pada PT. Kalbe Farma Tbk.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif dan metode penelitian verifikatif dengan teknik pengumpulan data *desk study* dan studi dokumentasi. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Koefisien Korelasi Sederhana, Analisis Koefisien Determinasi (KD), Uji t, Analisis Koefisien Korelasi Berganda, Analisis Regresi Linier Berganda dan Uji F.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa 1]. Struktur Aktiva berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Profitabilitas yang diukur menggunakan *Return on Assets* (ROA) pada PT. Kalbe Farma Tbk. periode 2013 – 2022. Adapun besarnya pengaruh Struktur Aktiva terhadap Profitabilitas sebesar 55,58%. 2]. Struktur Modal yang diukur menggunakan *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh positif dan signifikan terhadap Profitabilitas yang diukur menggunakan *Return on Assets* (ROA) pada PT. Kalbe Farma Tbk. periode 2013 – 2022. Adapun besarnya pengaruh Struktur Modal *Debt to Equity Ratio* terhadap Profitabilitas sebesar 43,62%. 3]. Struktur Aktiva dan Struktur Modal yang diukur menggunakan *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas yang diukur menggunakan *Return on Assets* (ROA) pada PT. Kalbe Farma Tbk. periode 2013 – 2022. Adapun besarnya pengaruh Struktur Aktiva dan Struktur Modal *Debt to Equity Ratio* terhadap Profitabilitas sebesar 59,9%.

Kata kunci : Struktur Aktiva, Struktur Modal *Debt to Equity Ratio* (DER), Profitabilitas